

# Aus eins mach zwei

## Bethe-Stiftung unterstützt Frauen-Projekte

**Bielefeld** (ju). Nach dem Motto »Jede Spende ist doppelt wertvoll« läuft die Spendenverdopplungsaktion der Bethe-Stiftung zugunsten zweier Bielefelder Mädchen- und Frauenprojekte. Alle Gelder, die im Zeitraum vom 2. November bis zum 1. Februar unter dem Stichwort »Spendenverdopplung« auf die jeweiligen Vereinskontoen eingehen, werden dank der Bethe-Stiftung verdoppelt.

Unterstützt werden das Bellzett und der Frauennotruf Bielefeld. Beide Vereine arbeiten gegen die Gewalt an Mädchen und Frauen. Einzelspenden bis zu einer Höhe von 2000 Euro werden mal zwei multipliziert. Außerdem kann mit Hilfe vieler Einnahmen eine maximale Fördersumme von 10 000 Euro erreicht werden.

»Ich bin Ich« lautet das Projekt des Bellzetts, welches durch die eingehenden Spenden mitfinanziert wird. Ziel hierbei ist es, ein inklusives Konzept der Gewaltprävention und Persönlichkeitsstärkung durchzuführen. Speziell an Mädchen mit körperlichen und geistigen Einschränkungen richtet sich das Angebot. Karin Krudup, Geschäftsführerin, erklärt außerdem, dass neben den Kursen Informationsveranstaltungen für

Eltern angeboten werden. »Was kann ich als Elternteil leisten?« diese Frage stellen sich viele, erklärt die Pädagogin und will deshalb auch Mütter und Väter in die Arbeit miteinbeziehen. Der Frauennotruf wird die Einnahmen der Aktion für die Beratung von Frauen mit Migrationshintergrund nach sexualisierten Gewalterfahrungen verwenden. »Wir wollen sexuelle Gewalt tabuisieren«, sagt Geschäftsführerin Melanie Rosendahl. Migrantinnen erfahren bei Bedarf ein Beratungsangebot in ihrer Muttersprache. Die Bethe-Stiftung zählt zu den größten Sozialstiftungen in Deutschland und engagiert sich diesmal für die Bielefelder Projekte. »Angebote zur Stärkung des Selbstbewusstseins finde ich unterstützungswert«, sagt Stifterin Roswitha Bethe und fügt hinzu: »Wenn es den Müttern schlecht geht, sind auch die Kinder betroffen.«

Deshalb wird auf die Hilfen der Bielefelder Bürger gehofft. »Jeder Euro kann etwas erreichen«, findet Marietheres Leeger von der Bethe-Stiftung. »Denn aus einem werden zwei.«

Weitere Informationen sind unter [www.frauennotruf-bielefeld.de](http://www.frauennotruf-bielefeld.de) und [www.bellzett.de](http://www.bellzett.de) zu erhalten.